



## PARIS-NICE



Mercredi 6 Mars se déroulait en Saône et Loire, l'une des étapes de la mythique course de vélo PARIS-NICE : Chalon-sur-Saône > Mont Brouilly, soit 183km.

Nous en avons alors profité pour aller encourager les coureurs. Pour cela une organisation au millimètre a été mise en place par toutes les équipes : les résidents ont mangé ensemble à 11h30, puis le départ s'est effectué à 12h30 direction Salornay-sur-Guye.

Les messieurs de chaque service étaient à l'honneur. Malheureusement le temps n'était pas au rendez-vous, mais nous avons su le surmonter grâce aux sourires de chacun. Les souvenirs sont remontés comme pour Mr Bois, nous racontant ses exploits de cyclisme.

